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Hünxe, den 
 
26.02.2018 
 

 
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Hünxe 
 
 
An den Bürgermeister 
der Gemeinde Hünxe 
Herrn Dirk Buschmann 
 

 
 
 
Antrag der SPD-Fraktion  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Buschmann, 
 
zur Beratung in der HFA-Sitzung am 7.03.18 stellt die SPD – Fraktion folgenden Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, bis spätestens zur Ratssitzung im September ein Grün-
flächenkataster für die vom Bauhof und externen Unternehmen bewirtschafteten 
Flächen zu erarbeiten und auf dieser Basis einen detaillierten Grünpflegeplan zu 
erstellen. Ausgehend von diesem Kataster und Grünpflegeplan soll dem Rat / Fachaus-
schuss dargestellt werden, welche Kosten in den einzelnen Bereichen auftreten und 
welche Maßnahmen zur möglichen Kostenreduzierung denkbar sind.   
 
Begründung: 
Bereits seit einigen Jahren wurde seitens der SPD – Fraktion mehrfach eine Übersicht über 
die vom Bauhof -im Rahmen der ihm übertragenen Aufgaben- zu bewirtschafteten und 
pflegenden Grünflächen angemahnt.  
Um eine Übersicht über die entsprechenden Flächen zu erhalten und Controlling über 
Maßnahmen und Kosten ausüben zu können, empfiehlt sich dringend ein Grünflächenkataster 
anzulegen. Ohne ein derartiges Kataster sehen wir keine Option, dass der Rat auf Kosten und 
Abläufe in diesem Bereich Einfluss nehmen kann. Ferner ist zu beobachten, dass aufgrund 
der stetig gestiegenen Anforderungen an den Bauhof und trotz erheblicher Anstrengungen der 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Unterhaltung und Pflege öffentlicher Grünanlagen in 
Hünxe nur bedingt zur allseitigen Zufriedenheit erfüllt werden kann. So ist der Pflegezustand 
von Grünanlagen, Sport- Bolz- und Spielplätzen immer wieder Gegenstand öffentlicher 
Diskussionen. Oft sind die Mitarbeiter des Bauhofs unmittelbar mit entsprechenden Be-
schwerden von Bürgerinnen und Bürgern konfrontiert. Nur bei Vorliegen von hinreichenden  
Daten zu Lage, Größe, Beschaffenheit und Bepflanzung können Pflegestandards objektiv 
festgelegt, die Effizienz der Aufgabenerledigung beurteilt, strategische Ziele vorgegeben, 
Steuerungsmöglichkeiten verbessert und die Zufriedenheit der Bürgerinnen und Bürger mit 
der Aufgabenerledigung erhöht werden.    
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Horst Meyer 
 
Fraktionsvorsitzender 


